



www.mg.co.id

Mason Mount Masuk Radar MU

MANCHESTER (IM) - Mason Mount dikabarkan masuk radar Manchester United. Setan Merah siap menawar gelandang Inggris itu senilai Rp1 triliun, jauh di bawah permintaan Chelsea.

Daily Mail menyebut, MU kabarnya akan bergerak mendekati Mount di bursa transfer musim panas nanti. Dana sebesar 55 juta Pound atau sekitar Rp1 triliun disiapkan. The Blues kabarnya akan membelanjakan gelandang jebolan akademinya itu di harga 85 juta Pound atau sekitar Rp1,5 triliun.

Masa depan Mount memang dispekulasikan musim ini. Selain karena terisih dari skuad inti, pemain 24 tahun itu juga bakal habis kontraknya.

Kontraknya akan habis pada Juni 2024. Artinya, Chelsea bisa melepasnya musim panas nanti jika ingin mendapatkan uang, atau kehilangan sang pemain dengan gratis tahun depan.

Mount adalah jebolan akademi Chelsea. Ia dipromosikan di era manajer Frank Lampard, dan langsung menjadi andalan di lini tengah. Ia sudah punya

catatan 195 laga, bikin 33 gol, dan mempersembahkan gelar Liga Champions, Piala Super Eropa, dan Piala Dunia Antarklub.

MU diberitakan tertarik merekrutnya, mengingat manajer Erik ten Hag merupakan pengagum Mount. Manajer asal Belanda itu bahkan dikabarkan ingin membawanya ke Old Trafford sejak tahun lalu.

Peluang Mount untuk menghancurkan Chelsea sebab Chelsea gagal berlaga di Eropa, menyusul capaian buruk di Liga Inggris musim ini.

Namun Mauricio Pochettino, yang kabarnya akan melatih Chelsea, disebut ingin mempertahankannya di Stamford Bridge. Maka, rumor tentang Mount akan terus menarik hingga beberapa waktu ke depan. Patut ditunggu seperti apa keputusan yang diambil sang pemain. ● vdp



MASON MOUNT
Pemain Chelsea

Mbappe Siap Patahkan Rekor Fontaine

PARIS (IM) - Kylian Mbappe sangat dekat dengan sebuah rekor besar. Ia berpeluang untuk mematahkan rekor gol pesepakbola Prancis yang sudah bertahan selama 65 tahun.

Mbappe memang begitu produktif di level klub dan tim nasional musim ini. Bomber Paris Saint-Germain (PSG) itu sudah mengumpulkan 51 gol di semua kompetisi. Rinciannya, 40 gol dibuat Mbappe bersama PSG. 11 gol lain dia torehkan dengan seragam Timnas Prancis.

Mbappe berpeluang menambah golnya sebelum musim 2022/2023 habis. Penyerang 24 tahun itu di ambang sejarah sebagai pesepakbola Prancis paling tajam dalam semusim.

Mbappe bisa menyulap rekor yang sebelumnya dibuat legenda Timnas Prancis, Just Fontaine. Eks bomber Stade de Reims itu mengumpulkan total 53 gol pada musim 1957/1958, atau 65 tahun lalu.

Saat ini PSG menyisakan dua

pertandingan melawan Strasbourg dan Clermont di Liga Prancis. Mbappe punya kans besar mencetak gol, mengingat dirinya selalu membobol gawang lawan dalam enam laga terakhir di Ligue 1.

Jika gagal mewujudkannya di level klub, Mbappe bisa menebusny di Timnas Prancis. Les Bleus bakal menghadapi Gibraltar dan Yunani pada kualifikasi Piala Eropa 2024 bulan depan.

Fontaine mencetak 53 gol hanya dalam 41 pertandingan. Mbappe saat ini sudah memainkan 52 laga sejak awal musim 2022/2023. Bukan hal sulit bagi Mbappe untuk melakukannya.

Ia juga masih sangat muda. ● vit



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG



Skuad Inter Milan mengangkat trofi Coppa Italia 2022/2023.

Inter Milan Pertahankan Juara Coppa Italia

“Saya senang karena kami memenangkan piala yang kami inginkan, mempertahankan apa yang kami raih musim lalu,” kata Simone Inzaghi.

ROMA (IM) - Inter Milan menjuarai Coppa Italia 2022/2023 usai mengalahkan Fiorentina 2-1 pada babak final. Dengan demikian, Inter sukses mempertahankan gelar Coppa Italia yang di musim sebelumnya berhasil mereka raih. Ini juga menjadi gelar kedua Inter pada musim 2022/2023 setelah Piala Super Italia.

Dalam laga di Stadio Olimpico, Kamis (25/6) WIB itu, Inter tertinggal terlebih dahulu lewat gol Nicolas Gonzalez pada menit ke-3. Namun dua gol Lautaro Martinez pada menit ke-29 dan ke-37 membawa Si Ular meraih kemenangan.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi mengaku senang dengan kesuksesan timnya. “Saya senang karena kami memenangkan piala yang kami

inginkan, untuk mempertahankan apa yang kami raih musim lalu. Fiorentina adalah tim berkualitas yang menyebabkan banyak masalah bagi kami,” kata Inzaghi kepada Mediaset.

Inzaghi menjadi sorotan usai keberhasilan Inter meraih Coppa Italia. Pria 47 tahun itu berhasil mempertahankan 100 persen kemenangan di partai puncak. Inzaghi sudah menapaki 7 final dalam karier manajerial. 4 final dilalui bersama Inter Milan, 3 lainnya semasa membesut Lazio.

Bersama Lazio, Inzaghi menyabet dua Piala Super Italia dan satu Coppa Italia. Inzaghi kemudian sukses mengangkat dua trofi itu masing-masing dua kali di Inter Milan.

“Kami memulai dengan buruk dan memiliki pendekatan yang salah, yang jarang

terjadi pada kami, tetapi para pemain melakukannya dengan baik untuk tetap berada dalam permainan dan kemudian membalikkannya,” ujarnya.

Inzaghi berharap kemenangan ini dapat membantu menjaga mentalitas di sisa pertandingan. Apalagi, diketahui Inter Milan akan berhadapan dengan Manchester City di final Liga Champions 2022-2023, 11 Juni 2023 mendatang. “Kami ingin memainkan semuanya sebaik mungkin. Pertama, kami memiliki dua pertandingan liga dan kemudian final di Istanbul untuk akhir musim yang hebat,” tuturnya.

Lautaro Martinez ikut mengungkap keberhasilan membangkitkan Nerazzurri. Ia menegaskan rasa haus akan gelar menggerakkannya untuk tampil luar biasa di laga final.

“Sejujurnya, saya tergerak, karena selama beberapa tahun kami telah membawa trofi ke klub hebat ini dan kami harus terus seperti ini. Saya sangat senang,” kata Martinez kepada Mediaset.

Ia juga mengakui bahwa timnya mengawali laga dengan

tidak meyakinkan, sehingga memudahkan lawan mencetak gol. “Saya ingin mengangkat piala lagi, ini tentang olahraga, menang. Kami memulai dengan buruk selama 15 menit pertama, tetapi kemudian menemukan pendekatan yang tepat dan mampu membalikkannya. Saya sangat senang membawa trofi ini kembali ke Milan, atau lebih tepatnya menyempurnakannya di sana, mengingat di sana juga tahun lalu,” kata pemain asal Argentina itu.

Hanya sayang, sukses Inter Milan mempertahankan gelar Coppa Italia diwarnai keributan antara Edin Dzeko dengan sang pelatih. Keduanya terlibat perdebatan di tengah laga.

Insiden itu bermula setelah striker internasional Bosnia itu digantikan Romelu Lukaku sebelum pertandingan bergulir sejam. Dilansir dari Football-Italia, Dzeko tidak senang dengan keputusan Inzaghi. Mantan pemain Manchester City tersebut merespons dengan menendang sebuah botol di dekat bangku cadangan Inter Milan.

Inzaghi, yang berdiri yang beberapa meter dari sana juga

tidak senang dengan kelakuan pemainnya itu. Inzaghi kemudian mengonfrontasi Dzeko sebelum dipisahkan oleh beberapa staf pelatih. Kendati demikian, Inzaghi dan Dzeko akhirnya sama-sama tersenyum di akhir pertandingan.

Performa Dzeko sendiri tidak bagus-bagus amat di pertandingan itu. Penyerang berusia 37 tahun ini cuma membuat 27 sentuhan, 10 kali kehilangan bola, dan melewatkan satu peluang bagus di babak pertama.

Inter Milan kini telah memiliki 9 gelar Piala Italia. Jumlah tersebut membuat mereka menyamai AS Roma yang juga telah meraih 9 gelar Copa Italia.

Mereka kini di posisi kedua sebagai tim yang paling banyak meraih gelar Piala Italia setelah Juventus, 14 trofi. Ini gelar Piala Italia ketiga dalam karier kepelatihan Simone Inzaghi. Hanya tiga pelatih yang memiliki jumlah trofi lebih banyak yaitu Sven-Goran Eriksson, Massimiliano Allegri, dan Roberto Mancini. Masing-masing memiliki empat trofi. ● vit

Di Maria Serang Balik Fans Juve

TURIN (IM) - Angel Di Maria geram dengan sikap suporter Juventus yang terus mencibirnya. Di Maria memang menjadi salah satu sasaran amarah suporter Juventus yang kecewa dengan kegagalan klub favorit mereka meraih satu pun trofi musim ini.

Bersama kompartiotnya, Leandro Paredes, ia dicap sebagai ‘tentara bayaran’ dan tak peduli dengan Bianconeri. “Orang yang tak pantas memakai seragam ini justru kamu. Klub dan pemain selalu bersama-sama memberikan 100 persen hingga akhir. Kamu menunjukkan dirimu hanya mendukung Juventus di saat senang, bukan di saat susah,” tulis Di Maria di kolom komentar.

Di Maria juga memberi indikasi akan menghancurkan Juventus. “Saya ucapkan selamat tinggal pada kalian. Saya baik-baik saja sampai akhir, tidak seperti kamu,” tutup sang pemain.

Komentar itu belakangan telah dihapus, namun Football Italia sempat menangkap layar (screenshot) berisi percakapan itu.

Istri Di Maria, Jorgeina Cardoso juga membalas komentar pedas lainnya. Namun berbeda dengan Di Maria, ia malah menyalahkan pihak lain.

“Di Maria (Di Maria) bukan

yang bertanggung jawab menyiapkan tim, bukan dia yang melatih, bukan dia juga yang memilih bermain di belakang. Di Maria, kamu itu memang konyol atau dibayar?” tulis Cardoso di kolom komentar, yang kini juga sudah dihapus.

Di Maria bergabung dengan Juventus musim ini, usai menghancurkan Paris Saint-Germain secara gratis. Ia sudah tampil 38 kali dengan mencetak delapan gol dan tujuh asist. Namun ia dikabarkan takkan memperpanjang kontrak dan memilih cabut musim depan.

Kasus pengurangan 10 poin yang menimpa Juventus musim ini dan tipisnya peluang di Liga Champions musim depan diduga membuat Di Maria tak yakin untuk bertahan. ● vit



ANGEL DI MARIA
Pemain Juventus

Jordi Alba Belum Pilih Klub Baru

BARCELONA (IM) - Jordi Alba dikaitkan dengan beberapa klub usai menghancurkan Barcelona akhir musim ini. Salah satu klub yang berpeluang mendatangkannya adalah Manchester United.

Alba dipastikan akan meninggalkan Barcelona akhir musim ini. Alba dan Barcelona sepakat untuk mengakhiri kerja sama lebih awal.

Kontrak Alba sebenarnya baru akan habis pada Juni 2024. Namun, kedua pihak sepakat mengakhiri kerja sama satu tahun lebih cepat pada akhir musim ini.

Alba merupakan produk asli akademi Barcelona. Ia sempat pindah ke Valencia pada 2019 sebelum kembali ke Barcelona pada 2012. Bek sayap 34 tahun tersebut kemudian 11 tahun bertahan di Camp Nou. Alba turut mengantarkan El Barca meraih enam gelar LaLiga, lima Copa del Rey dan satu Liga Champions.

Hanya hingga kini, Alba belum memutuskan

soal kelanjutan kariernya. Namun, spekulasi terkait klub baru pemain asal Spanyol ini sudah menyeruak.

Sport melaporkan bahwa Alba dikaitkan klub asal Arab Saudi yang sudah memberinya tawaran. Selain itu, ia juga berpeluang bermain untuk Inter Milan, Atletico Madrid, dan Manchester United.

Peluang Alba untuk bermain di Arab Saudi disebut cukup kecil karena dirinya sedang menunggu kelahiran anak ketiganya. Hal ini membuat Alba tampaknya tetap memprioritaskan bermain di Eropa.

Sementara, Inter dan Atletico disebut sudah memantau Alba sepanjang musim ini. Untuk MU, agen Alba, punya kedekatan dengan Setan Merah.

Tak heran, ia dikaitkan dengan MU. ● vdp



JORDI ALBA
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com